



クラブ活動見学

クラブ活動は4~6年生で行っています。来年度から参加する現3年生は、どんなクラブ活動があり、どのような活動をしているのかを知るために、クラブ活動見学をしました。

主に6年生の部長が中心となり、見学に来た3年生に、自分たちのクラブ活動の紹介をして、是非入ってもらえるようにアピールしていました。

見学に来た3年生は、どのクラブ活動も楽しそうで、どれに入るかとても迷っていました。

12月になりました

校庭の隅で、鮮やかに色づいていたイチョウの葉が散り始めました。本格的な冬が近づいています。

今年も残すところあとわずか。子供たちが学校で学習するのもあと11日です。

通知表をお渡しするのが10月と3月なので、この12月の学期末も、最後までいろいろな活動を行うことができます。充実した毎日となるようにしていきたいと思います。

ご配慮 お願いします

1年のうちで最も日が短い季節となりました。登校時、薄暗い中を歩いてきている子もいるようです。

登校してきている子供たちに気をつけて登校するよう指導をしていますが、同じ時間帯に車を運転する私たち大人も気をつけていきたいものです。

子供たちへの「気をつけて」の声掛け、また、大人の運転にもご配慮をよろしくお願いします。



ご協力ありがとうございました

11月29日(土)の家庭教育学級にあわせて、PTA生活環境委員の皆様を中心に、廃品回収をしていただきました。

当日は、各ご家庭でためておいていただいたアルミ缶をご持参いただき、あの大きな袋2つ半ぐらいの量が集まりました。

重さにすると、約41kg。換金して、子供たちのために役立てていきたいと思います。
ご協力ありがとうございました。

生活環境委員の皆様、そして、家庭教育学級を運営してくださった教育推進・学年活動委員の皆様、本当にありがとうございました。